



## アワビの稚貝放流 数年後の再会を楽しみに



5月20日、河野地区栽培漁業推進協議会がアワビの稚貝1万個を放流しました。シェルター（飼育用カゴ）に付着した稚貝を丁寧に取り外した後、海岸岩場に次々と放流、順調であれば3～4年で20cm近くまで育ち水揚げが可能ということです。

## アカタン<sup>えんてい</sup>砂防堰堤群保存活動 村が守られた歴史を伝承



6月2日、国の登録有形文化財「アカタン砂防堰堤群」と「西高倉堰堤」で田倉川と暮らしの会や高倉谷川堰堤の会の会員らによる清掃や歩道整備が行われました。これらの活動により美しい景観が保たれ、先人が築いた貴重な歴史遺産を後世に伝えていきます。

## さつき展 初夏を美しく彩る華麗な花



6月7日、8日の両日、南条地区公民館で南条さつき愛好会による展示会が開かれました。

愛好会の会員が手塩にかけて育てたサツキ約50点を展示、訪れた人は赤や白、淡い桃色など色とりどりの盆栽を楽しんでいました。

## いきいきふれあいマレットゴルフ大会 元気にナイスショット! ナイスプレー!



5月29日、レインボーパーク南条で、いきいきふれあいマレットゴルフ大会が開催され、大勢の選手が日頃の練習の成果を発揮し楽しんでいました。上位8選手には9月21日に開催されるふくい健康長寿祭2013への出場権利が与えられました。

## 男女共同参画街頭キャンペーン活動 みんなでつくろう住みやすい暮らしを



6月3日、南越前町男女共同参画推進員が男女共同参画街頭キャンペーン活動を行いました。

これは、男性と女性が責任を分かち合い、お互いが能力を発揮できる社会づくりを目指した周知活動で、推進員らはチラシなどを配りながら大勢に呼び掛けていました。

## 第54回福井県保育研究大会 レベルの高い保育の実現を目指して



今年で54回目を迎えた福井県保育研究大会は、6月9日に南越前町を主会場として開催されました。

県内の保育士650名が分科会などで保育所の運営や保育内容など当面する諸問題を研究討議し、保育の質の向上を図りました。